



*Sprich nicht voller Kummer von meinem Weggehen,  
sondern schliesse deine Augen, und du wirst mich unter euch sehen,  
jetzt und immer. (Khalil Gibran)*

Wir danken von ganzem Herzen allen Verwandten, Freunden  
und Bekannten

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir  
beim Abschied von unserem lieben Papi, Schwiegerpapi, Grosspapi und Bruder

## Bruno Müller-Meyer

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank allen, die ihn auf seinem Lebensweg begleitet und ihm  
besonders in den letzten Jahren in irgendeiner Form Freude und Licht in den  
oft mühsamen Alltag gebracht haben.

Besonders danken möchten wir

- Pfarrer Dettling für die einfühlsame Trauerfeier mit den tröstenden Worten  
und der stimmigen musikalischen Umrahmung.
- für die Fahndelelegation LPV linkes Zürichseeufer.
- für all die liebevollen pflegenden Hände, die Bruno während der letzten  
Jahre mit viel Geduld begleitet und betreut haben.
- für die farbigen Kränze und Blumenarrangements, die gestifteten Messen  
und die zahlreich eingegangenen Geldspenden zugunsten der Spitex Wä-  
denswil, des Lourdespilgervereins und an andere wohlthätige Institutionen.

Die Trauerfamilie